

ungab, zurück; die Stumpfheit seines Geistes war unbesiegbar, er schien eben so für alle Freuden des Lebens abgestorben zu seyn, als er unfähig zu jedem Geschäfte war. Die Wunde hatte seine Gehirmer-ven verletzt, und die ehemahlige Geisteskraft war unwiederbringlich verloren.

Siebentes Kapitel.

Die Rückkehr ins Vaterhaus.

Ein Schreiben von August's Vater beschleunigte die Anstalten zur Reise. Er fühlte sein nahes Ende, und wünschte seinen Sohn noch vorher zu sehen. Als daher die ersten Strahlen des Frühlings die Natur wieder zum neuen Leben empor riefen, hatte Cäcilia alle Anstalten getroffen, und bestieg bald, den kleinen Säugling an ihrer Brust, mit ihrem Gatten den Reisewagen, wo sie dann endlich ohne alle Gefahr in Frankfurt anlangten. Hier sollte Cäcilia eine neue Katastrophe des bittersten Kummers erleben. Die Prüfungszeit war herangebrochen, welche sie würdig machen sollte, im Alter ihre Tugend zu krönen. August's Vater hatte nicht unrich-